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ガス田、尖閣、与那国の視察動画 2010/09/13 08:36 

 新藤義孝議員が撮影と解説 

  

  支持率で民主上昇、自民横ばい！ 

  おかしくないか、印象操作の成果？ 

  
   衆議院安全委員会のメンバー11人が去る8月25日と26日の両日、自衛隊機で東シナ海ガス田、尖閣諸島、与那国島を視察

してますが、この様子を撮影したビデオが衆議院議員・新藤義孝氏によって約12分の動画としてyou tubeにアップされていま

す。普段のニュースではみられない動画ですのでご覧になっていない方は是非、画質もなかなか奇麗です。解説も簡潔で判りや

すいです。  
  
  ちょっと古い話になりますが、昨年の衆議院総選挙の際に、民主党絶対優勢という情勢の中で、自民党のギャンブルパンフを

一生懸命配布した方も読者の中にいると思います。あの時の危機感は私も尋常でなく、 終日、麻生首相の池袋での打ち上げ

遊説には、はじめてレギュラーサイズの日章旗をもって応援に駆けつけたのでした。 
  
   その日章旗を掲げながら、どのポジションで応援するのが一番良いか、あの池袋駅前の広場を一周しているうちに、何と四人

の警察官から呼び止められて、職務質問を受けたのには参りました。要は右翼団体の人間ではないか、と警戒していたようです

が、そのうちに私も切れそうになって「日本では政治家の応援に日章旗を振ると法律違反なのか」と若い警察官に怒鳴り返す始

末でした。 
   

 
新藤義孝ネットメディア局長は８月２５日と２６日、 

衆議院安全委員会の理事として、東シナ海ガス田・ 
尖閣諸島・与那国島を視察しました。いま南の国境 
で何がおきているのか?。新藤局長が国境の現状を 

撮影・リポートしました。 
  

注目です！・週刊新藤第206号 日本の国境を守れ！ 

〜東シナ海ガス田・尖閣諸島・与那国島の視察報告〜 
  
   出だしから話がそれてしまいましたが、この自民党のギャンブルパンフを配布したのは1800人、137万部だったそうです。こ

の中から有志17人が企画委員となって、ボランティアの自民党の組織「自民党ネットサポーターズクラズ」が発足したのが今年

の6月9日です。 
  
   私も早速会員登録しましたが、お陰で参議院選挙の際に主な政治家の遊説日程のメールを頻繁に受け取ることが出来、これ

をもとに私も何カ所か出かけてきました。なんでこんな話をしたかというと、この「自民党ネットサポーターズクラズ」、略称J-NSC
の代表が今日取り上げる埼玉2区の衆議院議員・新藤義孝氏だからです。 
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平成22年9月5日 JR川口駅東口での街頭演説です。 

  
    いつか取り上げたいと思ってきたのは、この新藤議員があの栗林忠道陸軍大将のお孫さんに当たり、彼のHPにはオリジナル

の貴重な写真や手紙などの資料、そして硫黄島で行われてきた日米硫黄島戦没者合同慰霊追悼顕彰式の動画などが掲載され

ているからです。 
   
   硫黄島といえば、「擂鉢山に米軍によって掲げられた星条旗を二度までも日章旗に替えた無名の将軍兵士の英雄的行為を日

本人は忘れてはならず、永遠に語り継がねばならない」という西村慎吾氏の話が大のお気に入りです。で、これに関する話を書

きたいと思って彼のHPに行ってみると、なんと尖閣諸島に行った動画がレポートされていたわけです。    
  

  

 
今年も遺族代表として平成21年3月18日に行われまし 
た日米硫黄島戦没者合同慰霊追悼顕彰式に出席して 
まいりました。動画後半の兵団司令部壕と栗林大将居 
室の映像は今までほとんど公開されていない貴重な映 

像ですのでご覧いただければ幸いです。 
  

【特集】 祖父、栗林忠道陸軍大将 関連 画像資料 
  

 その前にはJR川口駅東口で街宣した動画もあります。というわけで、安倍氏の菅談話阻止も含めて四つの動画を貼り付けまし

た。オリジナルの動画を中心としてレポートをあげる議員って、かなり限られるのではないでしょうか。一人で解説しながらビデオ

カメラを廻している訳で、貴重なコンテンツが充実しているHPですね。   
  

 何でこんなとりとめのない話題を取り上げたかというと、なんと史上 低の民主党代表選が行われ、「資格のない議員と資質の

ない議員が泥仕合」をしているというのに、民主党そのものへの支持率が上がり、自民党の支持率が横ばい傾向という世論調査

にあきれたからです。 
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 で、考えてみると、いまでも当たり前のように「民主党も酷いが自民党も悪かった」というのが枕詞のように用いられ、それが一

般にも浸透して自民党の支持率を上げない「重し」のような存在になっているからでしょう。これでは民主党政権打破への道は遠

くなるばかりです。 
  

 
5ch オレの話を聞いてくれ！〔公式チャンネル内非公式見解〕  

  
 自民党も確かに変わりつつあります。このJ-NSCの創設もそうですし、この新藤義孝氏のようなしっかりした中堅の保守議員

（ちなみに彼は創生日本のメンバーです）も、ほとんどゼロに近い民主党に比較するとまだまだ数多く存在します。しっかりした保

守政権を立てたいと思ったら、自民党を核にした保守政党との連立しかありえないのが現実です。 
  
 新藤義孝議員はこの街宣動画の 後で次のように語っています。「自民党の中にもまだ金権小沢政治と組みたい、あるいは菅

左翼政治と組める、という人達がいます。私達はどちらもダメです。一方民主党の中にも小沢氏も菅氏も嫌だというまっとうな人

達がいる。こうした保守政治を目指す人達が結集して本当の日本の保守政治を打ち立てたい」と。 
  
 もう、これに尽きるのですよ。「小沢か菅か、どっちがよい？」などという選択肢は亡国への道であり得ない。繰り返しますが、日

本再興のためにはどちらもダメ、反日軍を駆除し日本軍に政権を取ってもらわねばならないのです。連日のテレビ報道、本当に

中身のない空虚な論争でこんな二人を支持する民主党の国会議員には絶対に任せたくないという想いを強くします。目の前の国

難、尖閣と安全保障を何故論じないのか、メディアの責任が問われています。 
 
  

 
  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  
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タグ： 新藤義孝  自民党ギャンブルパンフ  自民党ネットサポーターズクラズ  J-NSC  栗林忠道陸軍大将  硫黄島  擂鉢山   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(26) 

コメント(26) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/09/13 10:04Commented by おっさん さん 

国民のレベルの低さが証明されている感じがします。国家の安全、国体の護持など気に

する人が極めて少なくなってしまっています。日本の社会で要職をしめるためには、明治

以降の日本は悪い国だったと言わなければならない状況が65年も続くと、国家はお終い

ということでしょう。その意味では今国会議員がいない政党の日本創新党に頑張って欲し

いですね。党首の山田宏氏は大いに見込みがあると思いますが。  

 

2010/09/13 10:30Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん おはようございます。  
 
>国家の安全、国体の護持など気にする人が極めて少なくなってしまっています。 
 
いまのチベットやウイグルみたいになっても良いのか？と訴えても無駄ですかね？ 

 
＞党首の山田宏氏は大いに見込みがあると思いますが。 

 
もちろんですよ、松下政経塾卒業生ではピカイチでしょう。気を取り直して来春の藤一地

方選で頑張ると言っています。現職の地方議員も多いからエールを送りたいですね。 

 

2010/09/13 10:32Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 巡視船と衝突再現、中国「証拠集めは無駄」 

 
 【北京＝大木聖馬】海上保安庁が１２日、東シナ海の尖閣諸島（中国名・釣魚島）周辺の

日本領海内で起きた巡視船と中国漁船の衝突を漁船を立ち会わせて再現させたことにつ

いて、中国外務省の姜瑜(きょうゆ)副報道局長は同日、談話を発表。 
 
その中で、「いかなる形式のいわゆる調査を行うことに断固反対する。証拠集めは無効で

無駄であり、事態をエスカレートさせる行為の停止を要求する」と語って抗議の意を表明

した。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/world/news/20100912-OYT1T00530.htm?from
=main1 
 
・焦ってますね、支那中共は(^^；。調べられたら困ることでもありそうですよ。  

 

2010/09/13 11:49Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 中国漁船員１４人を「釈放」＝新華社 

 
 【北京時事】中国の国営新華社通信は１３日、東シナ海の尖閣諸島（中国名・釣魚島）付

近で起きた海上保安庁巡視船と中国漁船の衝突事件について、「海保が拘留していた船

員１４人を釈放した」と報じた。（2010/09/13-11:29） 
 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol&k=2010091300259 
 
・何で新華社が第一報？  

 

2010/09/13 12:21Commented by ぽんた さん 

花うさぎさん、こんにちは 

 
>麻生首相の池袋での打ち上げ遊説 
 
この時私も日の丸を持って行きましたよ。 
２ちゃんでは日の丸を掲げて麻生さんを応援しようという呼びかけもあり、 
国旗持参で駆けつけた人はたくさんいました。 
日の丸を持って集まった人たちに対して、警官らはしつこく職質をかけてきました。そして
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日の丸を掲げている人に対しては演説の 中にもべったりと警備がはりついていました。 
呆れました…。国旗を掲げて自国の政治家を応援すると危険人物扱いなんですから。 
警察に聞いたところ、日の丸に限らず旗を持っているのは示威行動にあたるそうです。だ

から職質するですと。バカかとｗ 

 
>世論調査 
新聞・テレビからだけではない情報を得ている人たち（ニコ動など）の間ではトリプルスコ

アで自民の支持が高いのに…。既存メディアの罪は大きいですね。  

2010/09/13 12:22Commented by newblood さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
自民党の支持率が横ばいとのことですが、これは保守層が、みんなの党、たちあがれ日

本、日本創新党などの選択肢が増えたために分散化したためだと思います。7月の参院

選では、これらの3党の比例票合計は965万票です。これだけの人数が、自民に戻らず

に他の保守政党（みんなの党が保守政党かは、疑問ですが）に回っている現状では、自

民党の支持率が上がらないのは、理解できます。 

 
テレビなどが、民主党を持ちあげ、ステルス法案や民主党の実態を隠して、有権者を誘

導し、その報道に踊らされている国民とが多いという意見があります。確かにそういう面

があると思いますが、数回の選挙での各党の比例票を見ると、700万～900万票くらい

が、その時々の雰囲気で、支持政党を変えている浮動票で、これが選挙結果を大きく左

右していると思われます。つまり、マスコミのネガキャンなどに影響されて、右往左往して

いるのは有権者の1割強。そのほかは、ほぼどんな時でも、支持政党は変わらない固定

の支持層。そう考えると、案外マスコミに影響されていない層が大きいようにも思います。 
浮動票、無党派層のこころをどうつかむかが、保守の勢力を拡大するポイントでしょう。  

 

2010/09/13 12:45Commented by hasimoto214take さん 

> 自民党を核にした保守政党との連立しかありえないのが現実です。 
 
西村氏のトークライブに自民党議員が来られた際に, なぜ保守系の 
政党と自民党が連携しないのかと聞きましたら, 大変に歯切れの悪い 
返事でした. どうも, 自民党内部の保守派はまだ少数派だというのが 
実態のようです. 世間の意見は正鵠を得ているのかも知れません 
民主党代表選の結果によって, 自民党の保守派が分党して保守自民党 
を立ち上げるのが良いと考えます. 
 
リベラルが己の時を待って寄生している現在の自民党は駄目です. 
 

 

2010/09/13 12:50Commented by 花うさぎ さん 

To ぽんたさん こんにちは。 
 
>この時私も日の丸を持って行きましたよ。 
 
おお～そうですか(^^)。 
 
>警察に聞いたところ、日の丸に限らず旗を持っているのは示威行動にあたるそうです。

だから職質するですと。バカかとｗ 

 
「人をみてモノをいえ！」と言いたくなりますよね。私の時はすぐそばで聞いていた品の良

さそうなお婆さんが「おかしいわよ、貴方。何で日の丸もって応援するのがいけないの？」

と言ってくれて廻りの人もうんうんとうなずいたので、黙って引き下がりましたけど。 

 
>既存メディアの罪は大きいですね。 
 
はい。これが日本をダメにしているA級戦犯ですね。特にテレビ局は平均年収が1300-1
500万、それであの半日ぶりですから？。 

 

2010/09/13 12:55Commented by 花うさぎ さん 

To newbloodさん こんにちは。  
  

5ガス田、尖閣、与那国の視察動画：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1794729/



>選択肢が増えたために分散化したためだと思います。 
 
それは間違いありませんね。 

 
>自民党の支持率が上がらないのは、理解できます。 
 
はい、一つの見方ですね。 

 
>案外マスコミに影響されていない層が大きいようにも思います。 
 
なるほど。でも影響を受けているのが有権者の10％強というのは実感としては少なすぎ

るような気が(^^；。 
 
>浮動票、無党派層のこころをどうつかむかが、保守の勢力を拡大するポイントでしょう。 
 
保守は真面目すぎるから左翼みたいにミエミエのバラマキはいえないですからね。真っ正

直すぎる、という印象です。 

2010/09/13 13:00

Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんにちは。  
 
>自民党内部の保守派はまだ少数派だというのが実態のようです 

 
はい。それが 大の問題です。30％強ではないですか。 
 
＞自民党の保守派が分党して保守自民党を立ち上げるのが良いと考えます. 
 
それが新党を立ち上げるにはもの凄いエネルギーと、人・もの・金が必要なんです。何と

か自民党を創生日本が主導権を握る方向というのがベストだと思います。 

 
>リベラルが己の時を待って寄生している現在の自民党は駄目です. 
 
これが結構多いのが悩ましいところです(^^；。  

 

2010/09/13 13:27

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 中国船員１４人釈放、帰国へ 漁船も返還へ 

 
仙谷由人官房長官は１３日午前の記者会見で、東シナ海の尖閣諸島周辺の

日本領海で中国漁船が海上保安庁の巡視船に衝突した事件をめぐり、公務執行妨害容

疑で逮捕した船長を除く船員１４人を午後にも中国に帰国させ、漁船も返還することを明

らかにした。 

 
 仙谷氏は「船員は事情聴取が進めば、日本国内法によってもとどめおく権限はない。船

も捜索・差し押さえの対象になっているが、事件に必要な証拠の保全は昨日終わった」と

理由を説明した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100913/plc1009131201002-n1.
htm 
 
・仙谷官房長官はさっさと辞任すべきですね。  

 

2010/09/13 13:32Commented by hasimoto214take さん 

はなうさぎ様, 
 
> それが新党を立ち上げるにはもの凄いエネルギーと、人・もの・金が 
> 必要なんです。何とか自民党を創生日本が主導権を握る方向というの 
> がベストだと思います。 
 
ベストの筈が 悪の手ということがありますね. 
 
苦労を避けると何事も成りません. 谷垣氏を始めとして, リベラル勢が 
今一番恐れているのは保守派が分党することですよ.  
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分党と言う究極の手を出してこそ, 開ける道もあるものです.  
 
正に小沢氏がやってきた道です. これを使わない手はありません. 

2010/09/13 13:58Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
仙谷はひどすぎますね。例の日韓併合１００年首相談話も（週刊新潮の記事によると）ほ

とんど彼が仕切っていたとか、菅よりタチが悪いです。東大学生時代からバリバリの左翼

だし、在学中に司法試験に合格したぐらいだから悪知恵が効くのでしょうね。ミンス代表選

はどなたかがコメされていたような「○○味のカレーか、カレー味の○○を選ぶか」のようなも

のかも知れませんが、まだ菅の方が気が弱そうな感じがするのでマシだと思っているので

すが、問題は菅が再任された場合の閣僚人事です。仙谷、留任は勘弁してもらいたいで

す。 

 
話は変わりますが、有権者の浮動票層はもっと多いでしょう。小泉郵政選挙で圧勝したの

も浮動票、昨年のミンス勝利も浮動票、その時々の雰囲気であっちこっち動くのが浮動票

層だとすると、２０００万人ぐらいはいると思います。浮動票はサラリーマン（組合にしばら

れない、利益団体に関係していない、女性も含む）や主婦層が多いと思われます。 

 
意外に普通のサラリーマンはミンス、もしくはみんなの党が良いと思っている人が多いん

ですよ。そういう人に限って「オレは政治にはちょいとうるさい」っていう変な見栄を持って

いる人が多くて、それに男の人は頑固な人が多いし、それだけに、そういった人たちを保

守に目覚めさせるのは案外やっかいです。（自分の経験上） 

 
 

 

2010/09/13 14:09Commented by keroyon さん 

To hasimoto214takeさん  
>ベストの筈が 悪の手ということがありますね. 
> 
>苦労を避けると何事も成りません. 谷垣氏を始めとして, リベラル勢が 
>今一番恐れているのは保守派が分党することですよ.  
> 
>分党と言う究極の手を出してこそ, 開ける道もあるものです.  
> 
>正に小沢氏がやってきた道です. これを使わない手はありません. 
 
横から失礼いたします。 
でも今の時期に自民党が分裂したら、それこそミンスの思う壺ですよ。まがりなりにも自民

は保守系として、また 大野党としてとりあえず今は自民党が結束することが大事です。

花うさぎさんのおっしゃるように、自民の総裁、役員など、党の中枢を保守が固めるほうが

絶対良いと思います。その上で、自民のリベラル派は出ていくのならそれでよろしい、と思

います。この前の参議院選挙を見ても、地方では自民党がまだまだ優勢な地域が多い。

それは地方議会ではまだ自民党が優勢なところが多いからです。ですから、選挙体制、

支援という観点から見ても、自民は安易に分裂すべきではないと思います。 

 
 

 

2010/09/13 14:44Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんにちは。 
 
>分党と言う究極の手を出してこそ, 開ける道もあるものです.  
 
リベラル派を分党させたいと思っているんですが。 

 
本来自民党は保守政党だったし、先の衆議院選挙敗北の総括でもその旨をいっていた筈

ですから。 

 

2010/09/13 14:49Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。  
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>日韓併合１００年首相談話も（週刊新潮の記事によると）ほとんど彼が仕切っていたと

か、菅よりタチが悪いです。 

 
過激派左翼がそのまま官房長官ですから、どうにもなりません。 

 
＞問題は菅が再任された場合の閣僚人事です。仙谷、留任は勘弁してもらいたいです。 

 
御意！。願わくば小沢一派が飛び出すよう仕掛けないといけません。 

 
>そういった人たちを保守に目覚めさせるのは案外やっかいです。（自分の経験上） 
 
見事にマスコミに洗脳された人達ですね。官僚パッシングもそうですよ。 

 
民主党が進める反日政策の意味も理解せずに無原則に支持しているのですから本当に

やっかいです。  

2010/09/13 15:16

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
すでに多くの方が述べられていますが、今の自民党には民主党と近い考え方

の議員も数多くいます。逆に阿部元総理のような考え方を持った方の方が、少数派かもし

れません。 
もう一方で、従来の日本の良さを破壊する「新自由主義」を標榜する人が自民、民主の両

党にいます（自民党の現執行部は、新自由主義的な考えのようです）。菅氏は、官僚に懐

柔され、新自由主義に舵を切っていますので、仮に菅氏の総理続投が決まると、格差社

会がさらにひどくなると言う見方があります。 

 
やはり、日本をまともな国に戻すには、本格的な政界再編が必要な気がします。 

 

2010/09/13 15:30

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>逆に阿部元総理のような考え方を持った方の方が、少数派かもしれません。

 
はい、残念ですが少数派なんです。だから血圧が上がる毎日なんです(^^；。 
 
>菅氏の総理続投が決まると、格差社会がさらにひどくなると言う見方があります。 
 
逆に小沢が勝つと公明党と連立を組んで早速「外国人参政権」をはじめ支那中共への朝

貢外交の促進、米軍の海兵隊はいらないとなって、日本自治区化が加速化します。 

 
>やはり、日本をまともな国に戻すには、本格的な政界再編が必要な気がします。 
 
異議無し、です(^^)。再編しても、あるいは次の総選挙で日本軍が惨敗したら、輝かし

い皇紀2670年の歴史をほこってきた「大和の国 日本」は終了してしまうでしょう。幾多の

英霊、先祖には顔向けできない事になります。  

 

2010/09/13 15:30Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 

 
中国人船員逮捕に、海上で抗議の団体、当局の出航許可なく福建省で待機 

 
 尖閣諸島（中国名・釣魚島）付近で海上保安庁巡視船と中国漁船が接触した事件に抗

議するため、中国福建省アモイから同諸島へ出航する計画だった中国の民間団体は、予

定していた１２日に出発せず、アモイにとどまっていることが１３日、分かった。香港メディ

アが伝えた。 

 
 関係当局から出航の明確な許可が得られないため、乗るはずだった漁船の船主が出航

を渋っているという。日中対立を不用意にあおらないため、当局が慎重に対応を検討して

いる可能性がある。 

 
 この団体は１２日夜、「中国の領土、釣魚島への侵入は許さない」との横断幕を広げて

海岸で待機。当局の許可が得られ次第、出航するという。（共同） 
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http://sankei.jp.msn.com/world/china/100913/chn1009131224001-n1.h
tm 
 
・台湾の中華保釣（尖閣防衛）協会は出航したのかな？  

2010/09/13 16:31Commented by iza1223 さん 

自民党の支持率が上がらないのと、内閣支持率は本当に不思議ですね。 
まあ、調査方法がかなり怪しいんですが。 
・母数が少ない（500人などが多い） 
・質問内容が公開されてない 
・回答者の年齢、住所の配分がわからない 

 
「首都圏調査」とか、あるいは日中の電話調査に出られる層を考えれば、偏った内容にな

るのもわかる気がします。 

 
自民党は世論調査に右往左往しないで、地方重視の戦法を取ったほうがいいかも、と思

います。参院選は地方で大勝してましたし。  

 

2010/09/13 17:26Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
お粗末過ぎ： 

 
・丹羽駐日大使：日曜深夜１時に中国政府に呼び出され、のこのこ出掛けて苦情を聞い

てくる。この様な非常識な要望を中国側は意識的に出してどう出るかを試されたのでしょ

う。お馬鹿な反応です。北朝鮮にだってこんな非常識な要望は出さないでしょう。恥ずかし

く思わないか？丹羽氏は間違いなく日本政府にどうするか聞いたうえで行動獲ったのでし

ょうが、全く交渉下手な連中です。 

 
・想像どうり早速船員の解放と船の返還を、中国政府の強い抗議の翌日に決めました

ね？仙石氏いわく、必要な調査は終わったと強がっています。ますます中国のいいなりに

なって行くのでしょう。 

 
それから、特に 近の「世論調査」酷すぎませんか？操作されてませんか？  

 

2010/09/13 18:40Commented by 花うさぎ さん 

To iza1223さん こんばんは。 
 
>内閣支持率は本当に不思議ですね。 
 
内閣支持率がこの状態で上がるというのがいかにも恣意的ですよ。 

 
>地方重視の戦法を取ったほうがいいかも、と思います。参院選は地方で大勝してました

し。 

 
地に足のついた事をこまめに重ねることが大事ですね。 

 

2010/09/13 18:43Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>全く交渉下手な連中です。 
 
呼び出しを「既に大使は就寝中です」と断るべきでした。 

 
>ますます中国のいいなりになって行くのでしょう。 
 
西村慎吾総理大臣が待たれますね～(^^)。 
 
>それから、特に 近の「世論調査」酷すぎませんか？操作されてませんか？ 
 
御意！、いくら何でも「そりゃないだろう」ですよ。 
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2010/09/13 18:52Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース５ 

 
菅内閣、弱腰“ふぬけ”外交 拿捕中国船員１４人解放 

 
（前略）評論家の屋山太郎氏は「ふぬけ以外の何者でもない。中国が『尖閣諸島は中国

の領土』というなら、徹底的に争う姿勢を見せるべきだ。夜中に大使を呼び出され、翌日、

船員を釈放したら、世界からは日本にも非があるように思われる。こんなことをしていた

ら、尖閣諸島を中国に取られかねない」と警鐘を鳴らしている。 

 
http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20100913/plt1009131641
007-n2.htm 
 
・その「ふぬけ」を総選挙で支持したのはあなたですよ、もう忘れたの？  

 

2010/09/13 18:55Commented by hasimoto214take さん 

> リベラル派を分党させたいと思っているんですが。 
 
存在価値がなくなるのだから, リベラル派は分党しませんよ. 
民主党だって分裂しません. 自民党リベラル派も民主党も 
保守の敵, そして, 保守の敵は敵を利することはやりません.  
 
今までもずっとそうだったでしょう. 
 
保守はナイーブな考え方しかしないからマルキストに負ける. 
民主党が政権党という事実は間違いでも何でもありません. 
 
我々は小沢と言う軍師に学ぶべし. 
 

 

2010/09/14 07:39Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん おはようございます。 
 
>保守の敵, そして, 保守の敵は敵を利することはやりません. 
 
そうなんですよね。  

 
>我々は小沢と言う軍師に学ぶべし. 
 
確かに「数は力」というのは一面の真理ではありますね。  
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